

## DISCURSO

SR. ELÍAS ANTONIO SACA

PRESIDENTE DE LA REPUBLICA

“LANZAMIENTO DE PROGRAMA EDUCATIVO DE EL DIARIO DE HOY”

19 DE FEBRERO 2008

SIEMPRE ES UN GUSTO ASISTIR A ESTE TIPO DE EVENTOS QUE ESTÁN ENFOCADOS EN MEJORAR LA CALIDAD DE VIDA DE LOS SALVADOREÑOS, EN ESTE CASO, EL DIARIO DE HOY, APOYANDO EDUCACIÓN.

EL DIARIO DE HOY ES UN MEDIO QUE HA SABIDO COMBINAR DE MANERA EFICIENTE, EL DESARROLLO PERIODÍSTICO CON EL EDUCATIVO, LABOR QUE HA REALIZADO POR CERCA DE 20 AÑOS, CON BUENOS RESULTADOS Y DIFERENTES PROYECTOS QUE EN SU MAYORÍA HAN CONTADO CON EL AVAL, CON EL APOYO DEL MINISTERIO DE EDUCACIÓN.

HOY COMPARTIMOS CON TODOS USTEDES EL INICIO DE SUS PROYECTOS EDUCATIVOS DEL PRESENTE AÑO 2008, QUE INCLUYEN ALGUNOS COMO EL DE “EDUCA HOY 2008” Y QUE COMPLEMENTA A UNO LANZADO POR NUESTRO GOBIERNO COMO ES EL DE “CONÉCTATE”, CON LOS CUALES SE CAPACITA A ESTUDIANTES EN INTERNET Y NUEVAS TECNOLOGÍAS.

DESDE QUE ESTABA EN MI CAMPAÑA PRESIDENCIAL, DIJE QUE LA EDUCACIÓN SERÍA PRIORIDAD PARA NUESTRO GOBIERNO Y A PESAR DE QUE HUBO ALGUNOS ATRASOS EN EL FINANCIAMIENTO, DEL PLAN 2021, DE AQUÍ AL FINAL DE MI MANDATO, VAMOS A INVERTIR 200 MILLONES DE DÓLARES EN EL PLAN 2021, QUE ESTÁ A CARGO DE LA MINISTRA MEZA Y DE TODO SU GRUPO DE COLABORADORES.

ESTE AÑO LA POBLACIÓN ESTUDIANTIL DE EL SALVADOR LLEGA A UN MILLÓN 800 MIL ESTUDIANTES, TANTO DE LAS ESCUELAS PÚBLICAS, QUE SON LA MAYORÍA, COMO DE LAS INSTITUCIONES PRIVADAS DEL PAÍS. EL INCREMENTO CON RESPECTO AL AÑO ANTERIOR ES DE MÁS DE 70 MIL ESTUDIANTES, UN NÚMERO ALENTADOR QUE MUESTRA CÓMO CRECEMOS EN COBERTURA, INCLUSO CON LA ÚLTIMA MEDIDA DE ALIANZA POR LA FAMILIA, HEMOS TENIDO UN CRECIMIENTO ENORME DE ESTUDIANTES EN EL BACHILLERATO.

LA NUEVA INYECCIÓN DE CIENTO MILLONES DE FONDOS PARA EDUCACIÓN A PARTIR DE JUNIO, NOS PERMITIRÁ DISTRIBUIR DE MANERA GRATUITA, NUEVOS MATERIALES PARA DOCENTES Y PARA ESTUDIANTES, REDISEÑADOS CON UN ENFOQUE DE COMPETENCIAS, CON LO QUE ESTAREMOS LLEVANDO BENEFICIO A UN MILLÓN 80 MIL ALUMNOS, QUE RECIBIRÁN OCHO MILLONES Y MEDIO DE LIBROS DE LAS CUATRO ASIGNATURAS BÁSICAS,



PROGRAMAS DE ESTUDIO, CUADERNOS DE EJERCICIOS, ASÍ COMO GUÍAS METODOLÓGICAS PARA LOS DOCENTES.

PERO ADEMÁS QUISIERA REFERIRME A UNA DE LAS GRANDES APUESTAS A FAVOR DE LOS SALVADOREÑOS COMO ES "ALIANZA POR LA FAMILIA" QUE PERMITIÓ QUE MÁS DE 125 MIL GRUPOS FAMILIARES NO PAGUEN MATRÍCULA EN LAS ESCUELAS PÚBLICAS, LAS DIEZ MENSUALIDADES Y LOS GASTOS DE GRADUACIÓN DE LOS ESTUDIANTES DE BACHILLERATO DEL SISTEMA PÚBLICO.

EN LOS PRIMEROS DÍAS DE ESTA MEDIDA, NOS HEMOS DADO CUENTA QUE HEMOS TOMADO LA DECISIÓN CORRECTA. CON ALIANZA POR LA FAMILIA, TAMBIÉN ESTAMOS BENEFICIANDO A 50 MIL ESTUDIANTES DE BACHILLERATO, A TRAVÉS DE LAS MODALIDADES FLEXIBLES DE EDUCACIÓN, CON LO CUAL ESTAMOS LLEGANDO A 20 MIL MÁS QUE EL AÑO PASADO.

ESTOS ALUMNOS TENDRÁN LA OPORTUNIDAD DE TERMINAR SUS ESTUDIOS DE MANERA GRATUITA, A TRAVÉS DE LA EDUCACIÓN ACELERADA A DISTANCIA Y SEMI-PRESENCIAL. ESTA MEDIDA NOS REPRESENTA UNA INVERSIÓN DE 25 MILLONES DE DÓLARES.

TODOS ESTOS ESFUERZOS POR PARTE DE NUESTRO GOBIERNO, SE VEN ACUERPADOS POR OTROS QUE REALIZA UN PRESTIGIOSO MEDIO DE COMUNICACIÓN, COMO ES EL DIARIO DE HOY Y QUE A LO LARGO DE LOS AÑOS, SE HA TRADUCIDO EN FASCÍCULOS COMO "LOS NIÑOS Y NOSOTROS", VALORES HUMANOS Y ÉTICOS, CUADERNILLOS DE CIENCIAS, CROMOS EDUCATIVOS Y OTROS QUE HAN DADO LA OPORTUNIDAD A LOS ESTUDIANTES DE MENOS RECURSOS ECONÓMICOS, PARA CONTAR CON INFORMACIÓN ADECUADA PARA SU FORMACIÓN ACADÉMICA.

QUISIERA ESTA MAÑANA DECIRLES QUE LA PRÓXIMA SEMANA Y EN LOS PRÓXIMOS DÍAS, CON LA MINISTRA MEZA ESTAREMOS HACIENDO UNA SERIE DE PRESENTACIONES DE ALIANZA POR LA FAMILIA EN EL ÁREA EDUCATIVA, ESPECIALMENTE LA DEVOLUCIÓN DE LA PLATA A AQUELLOS QUE YA HABÍAN PAGADO PARA BACHILLERATO, ESE ES UN DINERO QUE REGRESA A LA FAMILIA Y QUE LO PUEDEN INVERTIR EN CUALQUIER OTRA ACTIVIDAD.

TAMBIÉN QUIERO ESTA MAÑANA FELICITAR A LA FAMILIA ALTAMIRANO, A DON ENRIQUE SU PRESIDENTE, A Y EL DIARIO DE HOY, POR CONTINUAR DESARROLLANDO UNA LABOR EDUCATIVA Y POR SUPUESTO UNA LABOR CULTURAL PARA LOS NIÑOS Y JÓVENES DE NUESTRO QUERIDO PAÍS Y ESPERO QUE SIGAN FIRMES, EN SU DESTACADA LABOR DE MEDIOS DE COMUNICACIÓN, Y ADEMÁS MEDIOS DE EDUCACIÓN QUE ES IMPORTANTE Y QUE LO HAN HECHO MUY BIEN.

MUCHAS GRACIAS, LOS FELICITO POR LA LABOR Y QUE DIOS LOS BENDIGA A TODOS!



# TRANSCRIPCION

